



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Nota de prensa N° 056 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

Director regional de salud visita Red Cajabamba para solucionar problemática

Para buscar cubrir la brecha existente en recursos humanos en la Red de Salud de Cajabamba, el director regional de Salud, Dr. Juan Valencia Hipólito, visitó esta jurisdicción.

Con parte del equipo técnico llegó hasta la sede administrativa para reunirse con los funcionarios de esta Red y conocer además la problemática de las micro redes de Salud.

Esta visita forma parte de una política sostenida de monitoreo del trabajo que vienen realizando las Redes de Salud con el fin de seguir mejorando los servicios que brinda a la población.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 15 de mayo del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS